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No dia vinte um de outubro de dois mil e vinte e dois, reuniu-se a Câmara de Extensão do Instituto

Federal do Espírito Santo-CAEX, sob a presidência do Pró-reitor de Extensão, professor Lodovico

Ortlieb  Faria,  com  a  presença  dos  seguintes  membros:  dos  campi  do  Ifes,  os/as  senhores/as,

Eduardo  Vanier, Alexandre  Augusto  Oliveira  Santos,  Felipe  Cuquetto  Piekarz,  Augusto  Cézar

Tiradentes  Monteiro, Felipe  Ferreira  Barros  Carneiro,  Telma  Carolina  Smith,  Geovani  Alípio,

Heyder Vágner Ramos, Glória Maria de Farias Viegas, Vilácio Caldara Júnior, Karin Satie Komati,

João  Batista  Pavesi  Simão, Waylson  Z.  Quartezani,  Jadielson  Lucas  da  Silva  Antônio;  dos

representantes do Fórum de Gestão Pedagógica, Luciene Torezani; dos representantes do Fórum de

Integração  Escola-Empresa-Comunidade(FIEC) Giacomina  Possatti  Lepaus;  dos  Representantes

dos  Programas  de  Extensão  em  Rede,  Leandro  Vianna;  dos  Representantes  dos  Núcleos  de

Atendimento  a  Necessidades  Específicas(FONAPNE),  Erivânia  do  Nascimento  Coutinho;  dos

Representantes do Fórum Interdisciplinar de Assistência Estudantil, Gecilene Aparecida Silva; dos

Representantes do Fórum de Registros Acadêmicos(FRA), Marcilana de Jesus, dos representantes

do  Fórum  de  Bibliotecários,  Gabriela  Gobbi;  dos  Representantes  da  Rede  de  Laboratório  de

Educação  em  Desenvolvimento  de  Soluções  (LEDS)  Victorio  Albani  de  Carvalho;  dos

representantes  das  Áreas  Temáticas  de  Extensão,  Jucelma  Avanzi  Catto,  Maria  Ângela  Dutra

Machado,  Maria  Geralda  Oliver  Rosa,  Suzana  Grimaldi;  dos  representantes  da  Pró-reitoria  de

Extensão (PROEX), João Paulo do Carmo, Gabriel Adolfo Gomes Potin; dos convidados, Gisely

Raulino Vieira, Célio Maioli, Niciane Castro, Wanderson Romão, Weverthon Lobo de Oliveira. O

Pró-reitor de Extensão cumprimenta a todos e anuncia a proposta de pauta: 1) Informes: a. Edital

Paex  2022;  b.  Jornada  de  Integração  2022;  c.  curricularização  da  extensão;  2)  Minuta  de

Instrução Normativa de Regulamentação de Laboratórios Multiusuários – IFES; 3) Avisos.   A

proposta de pauta é aprovada e em seguida Célio inicia o item 1, Iformes: a. Edital Paex 2022, ele

fala dos números de propostas de programas e projetos encaminhados para a fase de habilitação do

Edital Paex e justifica o baixo número de propostas devido a pandemia e ao edital universal de



extensão da FAPES. Ressalta a necessidade de enquadrar corretamente os programas e projetos

quanto  à  linha  de  apoio,  que  podem ser  classificadas  da  seguinte  forma:  local,  em rede,  não

vinculados e vinculados. Ele destaca como avanço, neste edital, as avaliações serem realizadas por

uma dupla de avaliadores e ressalta a expectativa de publicar  o resultado do edital na próxima

semana. Célio continua e inicia b. Jornada de Integração 2022, diz que as datas da Jornada já estão

disponíveis no site e apresenta os campi onde ocorrerá a Jornada de Integração: Cariacica (17 e

18.11), Piúma (21 e 22.11) e Nova Venécia (22 e 23.11). Ele explica que o edital 01.2022 Proex /

Proen está  aberto  até  26.10 e podem se  inscrever  trabalhos de ensino,  pesquisa e  extensão no

formato de apresentação de roda de conversa, menciona que maiores informações estão disponíveis

no e-mail https://jornadadeintegracao.ifes.edu.br/submissao-de-trabalhos/ ele se coloca a disposição

para tirar dúvidas. Ao iniciar o item c. curricularização da extensão, Célio diz que atualmente é o

presidente da comissão e que foi  criado um guia sobre  a  temática que está  disponível  no site.

Enfatiza que é um trabalho novo nas instituições, diz ainda que estão indo aos campi para ouvir

além de  tirar  dúvidas.  Célio  pede  a  indicação  de  dois  representantes  da  Caex  para  compor  a

Comissão de Curricularização da Extensão pois houve solicitações de desligamento, Weverthon e

Marcilana se candidatam, Célio agradece aos candidatos. Ele continua e diz que está em fase de

execução:  a  agenda  de  visitas,  a  revisão  do  guia  orientativo,  as  tratativas  para  o  registro  das

atividades curriculares de extensão.  Em seguida Wanderson Romão inicia o item  2, Minuta de

Instrução Normativa de Regulamentação de Laboratórios Multiusuários – IFES, ele ressalta que

a minuta já foi aprovado na Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, lê o documento e apresenta seus

anexos, diz que é uma instrução normativa que será assinada pelo Pró-Reitor de Extensão e o Pró-

Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação e objetiva direcionar a realização de pregão para compra de

equipamentos de infraestrutura para rede, e além disto, presar pela manutenção dos equipamentos

adquiridos.  No  Art.2º  inciso  5º  a  Câmara  discute  sobre  o  rito  de  aprovação  para  criação  dos

Laboratórios Multiusuários, Telma diz que deveria apenas ter a aprovação da Câmara de Pesquisa

para  não  burocratizar,  Jadielson  concorda,  Vilácio  pergunta  se  é  necessário  a  aprovação  das

câmaras, Wanderson diz que sim, pois os laboratórios têm como objetivo sua disponibilização de

trabalho para a rede. Após discussão, a câmara define que o processo será encaminhado à PRPPG e

à Agifes/Proex apenas para ciência. A proposta é aprovada. Lodovico inicia o item  3, Avisos:  a.

Política de Egressos, e diz que foi submetida ao Conselho Superior, em seguida faz um preâmbulo

sobre os trâmites do processo, e explica que um concelheiro fez questionamentos sobre a política e

o Reitor indicou que o mesmo pedisse vistas ao processo para ser submetido na próxima reunião.

No item  b. Evento ESX Sebrae inovação,  Lodovico anuncia que o evento foi cancelado para o

próximo ano, tendo em vista o período das eleições, pois o local onde seria o evento também é local



de manifestações políticas. O Sebrae, então, propôs realizar um evento no Centro de Convenções de

Vitória, Leandro dá maiores informações.  Eu, Andressa Freire Ramos Couto lavrei  a presente ata,

submetida à aprovação de todos os presentes. Vitória, vinte um de outubro de dois mil e vinte dois.


